



Editorial

Gracias a los avances en investigación en materia de gerencia, hoy se dispone de diversas alternativas de gestión, para responder a los cambios que el entorno presenta. El conocimiento ordenado y sistemático de estas herramientas de apoyo hace posible actuar en tiempos de cambio, de forma proactiva y profesional. En ese sentido, herramientas como: el Presupuesto de Efectivo y el Estado de Movimiento de Efectivo; El Valor de Uso; las Formas de medir el Riesgo en los Fondos Mutuales de Renta Variable; la Gestión de Conocimiento y su transferencia y el Perfil Motivacional, constituyen modelos propios del área Contable y Financiera y del área de Gerencia General y Recursos Humanos, dentro de la gama de posibilidades que presenta la gestión gerencial. Alternativas para el gerente, que usadas en su justa medida y según los recursos y el contexto, se convierten en ventajas comparativas y competitivas para las organizaciones.

Por ello, la intención del Comité Editorial de la revista en esta oportunidad, es dar a conocer a los interesados los conocimientos y experiencias sobre gerencia en distintos ámbitos y regiones del país. Con este número, se reúnen diversas perspectivas de la gestión de las organizaciones, las cuales tienen en común, una Visión Gerencial.

*Prof. María Auxiliadora Briceño
Directora Ejecutiva
Revista VISIÓN GERENCIAL*